

Strasbourg, le 8 avril 2024

La Fête du Parc naturel urbain célèbre sa neuvième édition

Pendant trois jours, du **vendredi 12 au dimanche 14 avril**, les Strasbourgeois·es sont invité·es à (re)découvrir les ressources du Parc naturel urbain (PNU), ainsi que ses richesses historiques, architecturales et naturelles, pour la neuvième édition de la Fête du PNU, organisée par la Ville de Strasbourg avec une cinquantaine d'acteurs locaux. Des balades nature, ludiques ou historiques et randonnées, atelier sportif ou de jardinage sont notamment au programme.

Cette année, les festivités sont lancées par l'inauguration du **Sentier Bébés en forêt** dans le Parc Pourtalès, porté par SINE (Strasbourg Initiative Nature et Environnement) et la Maison de la Petite Enfance de la Robertsau et financé par la Ville de Strasbourg. Ce projet innovant d'éducation à l'environnement permet aux parents et aux tout-petits de découvrir des zones moins aménagées du Parc et de se rapprocher ainsi de la nature. Un sentier de la vue, une zone de motricité, des silhouettes en bois et des panneaux explicatifs ont été ainsi installés.

Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg, et **Marc Hoffsess**, adjoint à la maire en charge du Parc naturel urbain et élu référent du quartier Robertsau/Wacken, inaugureront le Sentier Bébés en forêt ce **mercredi 10 avril, à 16h**, au CINE de Bussière (155 rue Kempf, Strasbourg).

La presse est invitée à assister à ce rendez-vous. Merci aux journalistes intéressés de signaler leur présence à info.presse@strasbourg.eu

La Fête du Parc naturel urbain mettra également en valeur deux projets lauréats de la saison 2 du budget participatif à la Montagne Verte.

- La « petite forêt du Grand pré », à l'entrée du quartier de la Montagne Verte, entre la route de Schirmeck, la rue de la Tour Verte et le Quai du Brulig, accueillera la « fête de la fête du PNU » le samedi après-midi. La maire de Strasbourg **Jeanne Barseghian** s'y rendra **samedi 13 avril, à 15h**, en présence des porteurs du projet.
- Le second projet, intitulé « Décorer le mobilier urbain route de Schirmeck », est réalisé par des habitant·es et le collectif d'art urbain Colors. L'objectif de ce projet est d'embellir la route de Schirmeck, en transformant en œuvre de *street*



art les murets d'un pont, une douzaine de coffrets électriques et un transformateur selon différentes techniques (collage, graff, pochoir...). Deux fresques participatives seront réalisées les samedi et dimanche, avec les habitant·es et l'artiste Nomis, ainsi que des visites gratuites des réalisations, commentées par les artistes, le dimanche (sur inscription obligatoire : www.colors-art.eu/colors-city-2024-route-de-schirmeck). Une inauguration des œuvres aura lieu **dimanche 14 avril, à 17h30**, près de l'arrêt Montagne Verte, en présence des artistes et de **Marc Hoffsess**, adjoint à la maire en charge du Parc naturel urbain, **Carole Zielinski**, adjointe en charge de la démocratie locale, et **Hamid Loubardi**, élu référent du quartier Montagne Verte.

Le programme complet de la 9^e édition de la Fête du PNU est à retrouver sur strasbourg.eu/fete-pnu

